

Alemania está reconquistando los mercados mundiales

Es debido a verdaderos esfuerzos como está consiguiendo enviar barcos cargados de mercaderías

Los formidables esfuerzos que hace Alemania para reconquistar sus mercados en el mundo, se dejan sentir ya, y los manufactureros americanos sufren gran competencia en los mercados sudamericanos.

Durante los últimos meses han llegado a Valparaiso muchos barcos cargados de artículos de manufactura alemana, géneros, maquinarias, ferretería, juguetes, drogas, etc. Los comerciantes ingleses y americanos comienzan a sufrir los efectos de la mercadería barata alemana. El alto premio que tiene el dólar americano y la libra inglesa en comparación con el marco alemán, hará que el comercio recande sus relaciones comerciales con Alemania tan pronto como la producción de este país se restablezca.

Charlas periodísticas

Pequeños detalles que caracterizan a los grandes hombres

Era Presidente de la República Mexicana el señor Licenciado don Benito Juárez.

Su hijo, del mismo nombre, concurriría a un plantel escolar, y de modo inesperado no se presentó en su domicilio, causando sorpresa, que se aumentó hasta ser tribulación al terminar el día. Naturalmente se buscó a Benito en la Escuela, donde se informó que había salido a la hora acostumbrada, y en las demarcaciones de policía, sin que se pudiese obtener dato alguno que mitigara la pena de los afligidos padres.

Al llegar a su casa uno de los ayudantes del señor Presidente, en la noche, llevó a su familia lo acontecido, oyendo con estupefacción que su hijo, compañero de escuela de Benito, lo tenía preso en la bodega de la casa, porque, según explicaba el rapaz, en la escuela había dos partidos, el de «los de arriba» y el de «los de abajo», que luchaban a la salida de las clases, siendo costumbre que quienes eran miembros prisioneros recibieran su libertad mediante la entrega de una moneda de plata, a lo que se había negado Benito, tal vez por no llevarla a su disposición ese día.

El ayudante del Presidente, inmediatamente se hizo acompañar del muchachillo, para que él fuese quien relatará al señor Juárez el asunto, lo que poco después ocurriría.

El Presidente oyó el relato cuidadosamente, y dijo al muchachillo: «Si esa es la ley aceptada por ustedes, debe ser cumplida. Toma; y le entregó su navaja de bolsillo y una pequeña moneda de oro, agregando: Ahora, sí, deja en inmediata libertad a Benito, quien, ya a la media noche, volvió al seno de la familia, que lo abrazó como si llegase, en efecto, de una lóbrega prisión.

RIF-RIF

Nueva firma comercial en esta plaza

Ayer recibimos atenta circular firmada por los caballeros don Rafael Alvarado C. y don Juan Dent en que estos señores participan al público lo que el haber constituido una sociedad mercantil que girará en esta ciudad bajo la razón social «Basigó y Alvarado», la que se dedicará a proseguir los negocios de la antigua y acreditada firma «Basigó y Alvarado».

Los dos socios tienen individualmente el uso de la firma social.

Una nueva manera de hacer negocio

No es en realidad nueva la forma empleada: ya el caso ha ocurrido distintas veces en esta ciudad. Un grupo de cuatro magníficas personas que están por resolver el problema de vivir sin necesidad de trabajar, conciben la idea de salir por el vecindario de su barrio uno de los más poblados de esta capital, con un Santo Cristo pidiendo limosna para su futura función. Con el santo en cuestión se armaron de unos cuantos colones, guardaron la imagen que de milagrosa manera les había armado caballeros de blanca en el bolsillo; y luego fueron a una taberna de los alrededores, llamada «El Rebolón», de donde salieron un poco atraídos para una de las diversas secciones de policía.

Acabamos de recibir suelas de hule «Portland» Sauma e hijos

LA GRANJA JOSÉ RODRIGUEZ M.
Nuestras ventas son al tipo de cambio del 300

Finqueros de Cacao

Es un crimen que ustedes regalen el Cacao en Limón, habiendo quien pague buenos precios en San José.

Entendense con JOSÉ RODRIGUEZ M.—Apartado 256.

Arroz de primera calidad a \$ 6.25 qq.

El famoso tratado Chamorro-Bryan

Los artículos que lo constituyen y el Protocolo de canje

Por creerse de oportunidad, lo insertamos hoy en nuestras columnas.

Artículo I.—El Gobierno de Nicaragua concede a perpetuidad al Gobierno de los Estados Unidos los derechos exclusivos y propietarios, necesarios y convenientes para la construcción, operación y mantenimiento de un canal interoceánico por la vía del río San Juan y el Gran Lago de Nicaragua, o por cualquier ruta sobre el territorio de Nicaragua, debiéndose convenir por ambos Gobiernos los detalles de los términos en que dicho canal se construya, opere y mantenga, cuando el Gobierno de los Estados Unidos notifique al Gobierno de Nicaragua su deseo o intención de construirlo.

Art. II.—Para facilitar la protección del canal de Panamá y los derechos propietarios concedidos al Gobierno de los Estados Unidos en el artículo anterior, y también para poner a los Estados Unidos en condiciones de tomar cualquier medida necesaria para los fines considerados aquí, el Gobierno de Nicaragua por el presente arrienda por un término de noventa y nueve años (99) al Gobierno de los Estados Unidos las islas en el mar Caribe conocidas con el nombre de Great Corn Island y Little Corn Island; y el Gobierno de Nicaragua concede además al Gobierno de los Estados Unidos por igual término de noventa y nueve años (99) el derecho de establecer, operar y mantener una base naval en cualquier lugar del territorio de Nicaragua por el Golfo de Fonseca, que el Gobierno de los Estados Unidos elija. El Gobierno de los Estados Unidos tendrá la opción de renovar por otro término de noventa y nueve (99) años los anteriores arriendos y concesiones al expirar sus respectivos términos. Expresamente queda convenido que el territorio arrendado y la base naval que se mantenga en la mencionada concesión, estarán sujetos exclusivamente a las leyes y soberanía de los Estados Unidos durante el período del arriendo y de la concesión, y de su renovación o renovaciones.

Art. III.—En consideración de las anteriores estipulaciones y para los propósitos considerados en esta concesión, y con el objeto de reducir la deuda actual de Nicaragua, el Gobier-

(L) William Jenning Bryan (Seal)
(L) Emiliano Chamorro (Seal)

PROTOCOLO DE CANJE

Los infrascriptos Plenipotenciarios, reunidos con el objeto de efectuar el canje de las ratificaciones de la Convención firmada en Washington el cinco de agosto de mil novecientos catorce, entre la República de Nicaragua y los Estados Unidos de América, en virtud de la cual se concede por Nicaragua a los Estados Unidos los derechos exclusivos de propiedad para la construcción y operación de un canal interoceánico, por la ruta de Nicaragua, el arriendo de ciertas islas y el derecho de establecer una base naval en el Golfo de Fonseca; y habiéndose las ratificaciones de dicha convención cuidadosamente comparado y encontrados conformes, se efectuó el canje hoy en la forma de estilo.

En fe de lo cual los respectivos Plenipotenciarios han firmado y sellado el presente Protocolo de Canje en la ciudad de Washington, a los veinte y dos días del mes de junio de mil novecientos diez y seis.

(L) JOAQUÍN CUADRA Z.
(Lacre)
(L) ROBERT LANSING
(Lacre)

Congreso Constitucional

Las 3 y 5 se abrió la sesión. En discusión el acta de la sesión anterior; aprobada.

En discusión en segundo debate el proyecto de Ley de vacaciones para empleados de Justicia.

Barberena.—Pido que la Presidencia tome una medida a fin de que se resuelva cuanto antes la discusión del contrato del Ferrocarril al Guanacaste.

Presidencia.—Lo tomaremos en cuenta cuando llegue el tiempo de esa discusión.

Trejos.—Hace moción para que se pospongan esas vacaciones a los empleados de Justicia.

Barberena.—Pido no sean esas vacaciones concedidas en el tiempo que fija el proyecto sino que se pospongan para el mes de mayo.

Leiva (Elías).—Pide al señor Barberena retire su moción por no ser ese mes conveniente para vacaciones.

Barberena.—En atención a las razones del señor Leiva, retiro mi moción.

Peralta.—Pide al señor Trejos no incluya la Semana Santa en las vacaciones.

Fonseca.—Suplica al Sr. Trejos aplazar su moción y que se consulte a los funcionarios de Justicia a fin de que ellos elijan los días convenientes para esas vacaciones.

Se apraza la moción de Trejos. Se sigue la discusión detallada del Ferrocarril al Guanacaste.

Presidencia.—Se ve en el caso, a fin de no alargar esta discusión, de aplicar el reglamento. Pide sea puesta a discusión la moción del representante Barberena, o sea la forma de garantía que debe dar el Gobierno a la Empresa.

Mayorga.—Pide entremos a discutir la moción del Sr. Arias a fin de definir esta discusión.

Peralta.—No ve la diferencia entre estas dos garantías para reformarlas.

Estados Unidos reconocen al Gob. de Nicaragua

Por cable se recibió la nota en Managua, así como la felicitación del Presidente Wilson

El día cinco del corriente mes se recibió en la Casa Presidencial de Nicaragua el reconocimiento de los Estados Unidos del nuevo Gobierno que tomó posesión el primero de enero. Tal reconocimiento llegó por cable, y además una felicitación del señor Presidente Wilson para don Diego Manuel Chamorro. Este suceso ha puesto fin a las discusiones que sobre el particular se tenían los partidos, y Nicaragua entra de lleno en una era de paz y de progreso impulsada por todos los hombres que ambicionan antes que las politiquerías los adelantos del país.

“Todo interés local debe posponerse a los grandiosos intereses de Centro-América”



EXCMO. SR. DR. MARIANO VÁSQUEZ

Del Excmo. Delegado Plenipotenciario por Honduras, a las Conferencias, son las siguientes hermosas frases: «Si esta fórmula, que es la última, no se acepta, no nos hagamos ilusiones: la Patria de nuestros mayores habrá muerto para siempre».



Vida Social

Mucho sentimos el suceso, y esperamos no haya tenido un fin trágico.

—Don Enrique Runnebaum estuvo ayer en esta, procedente de Cartago, en vía de negocios.

—Mañana regresará el señor don Juan Rafael Robles G., estimable persona del Sardinial, quien ha estado en esta durante algunos días arreglando sus asuntos.

Enfermos

—Un poco indispueta se encuentra la señorita Rosalía Oduber.

—Actier fué operada en el Hospital de San Juan de Dios, doña Adela Pérez v. de Batalla, con muy buen éxito, lo que mucho nos alegramos.

—Doña Ramona de Vargas, esposa del honorable comerciante y esforzado agricultor e industrial, don Gabriel Vargas, continúa grave de la dolencia que le aqueja: Ojalá la Providencia la salve de un desenlace fatal.

—Completamente restablecida de salud se encuentra la estimable señora doña Isolina de Robert.

—Sigue mejor de salud la señorita Ester Gómez.

—Delicado de salud se encuentra el Lic. don Marcelo Bienes.

—Continúa delicada de salud la señora doña Teresa Q. de Cardona.

—Completamente restablecida de salud se encuentra en Oroitina la estimable señora doña Rafaela de Flores.

—Nuestro compañero de labores, el Lic. don Víctor M. Cañas, se encuentra delicado de salud. Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

Nupcias

Mucho nos honra el envío que se nos ha hecho de la siguiente participación:

«Enrique Velásquez y Adriana de Velásquez tienen el honor de participar a usted el próximo matrimonio de su hija Isabel, con el señor don Manuel Guerra Trigueros.

Manuel Guerra Trigueros tiene el honor de participar a usted su próximo matrimonio con la señorita Isabel Velásquez.

San José, Enero de 1921.

Al agradecer su envío nos complacemos en desear a la joven pareja de prometidos un sendero alfombrado de dichas.

Hogar de plácemes

A completar la ventura de sus padres, ha llegado a la casa de don Roberto Carranza y su señora esposa doña Flora Bolandi de Carranza, una preciosa chiquitina, que llevará el nombre de María Ceila.

Mucha dicha deseamos a la nueva heredera.

Nuevo heredero

es la que ha llegado a la casa de don Adán Castro y su señora esposa doña Marta Luján de Castro. La chiquitina que ha venido a endulzar la vida de

Nota de palpitante interés para C. A.

El pacto de la unión habrá de ser firmado hoy o mañana

En un número pasado, el último del año 1920, anunciamos que el 19 de enero la firma del pacto de unión centroamericana; y advertíamos que debido a la no aceptación de la fórmula de Nicaragua respecto al famoso tratado Chamorro-Bryan, esta nación quedaba fuera del concierto centroamericano. Eso era lo resultado el día 29 del mes pasado; pero gestiones posteriores hicieron transferir las firmas y en las conferencias de estos últimos días ya se ha llegado a un acuerdo definitivo; la fórmula conciliatoria fué aprobada unánimemente. Las repúblicas centroamericanas no reconocen el mencionado tratado Chamorro-Bryan; pero el señor Pasos Aranz introdujo por parte de su Gobierno la siguiente salvadad: «La República de Nicaragua advierte que, siendo en su concepto válido el referido Tratado, será cumplido por Nicaragua con todas sus obligaciones y consecuencias que de él derivan. Para estos efectos y para la celebración de Convenciones adicionales y otras diligencias necesarias en relación con dicho Tratado, Nicaragua se reserva su libertad de acción y la facultad de acreditar para dichos casos representación exterior o diplomática sin perjuicio de la Representación Federal». A esta cláusula,

la propuesta por el Delegado de Nicaragua se agregó la siguiente propuesta por el señor Lic. don Salvador Falla, delegado por Guatemala, fórmula que vino a conciliar todos los intereses y que fué acogida por unanimidad. Si no se hubiese aceptado esta fórmula el pacto no hubiera sido firmado pues ni unos aceptaban el tratado ni los otros aceptaban dejarlo como inválido.

La fórmula Falla, dice:

«Las Repúblicas de Costa Rica, El Salvador y Honduras a su vez advierten que aceptan la reserva anterior, en el concepto de que de conformidad con la declaración del Senado Americano al ratificar dicho Tratado, éste no tiene en mira afectar, ni afectará, ningún derecho existente de los referidos Estados.

Con la aceptación de esta fórmula el pacto queda ya concluido, ahora se firmará y su firma se debe efectuar hoy o mañana. Los cinco países entrarán pues en la unión y la tarea de los señores delegados queda ya finalizada.

Probablemente en el primer vapor que toque en Puntarenas rumbo al Norte harán su viaje los honorables representantes de las naciones centroamericanas.

Por qué el Mtro. de Costa Rica no concurrió

Aunque trató de estar en México, no le fué posible por urgentes atenciones en los Estados Unidos

Por carta recibida en esta capital del señor Ministro de Costa Rica en Washington, Licio Beeche, sabemos que no pudo concurrir en su carácter de Enviado Extraordinario ante el Gobierno de México con motivo de la toma de posesión del nuevo Gobierno. Los motivos que impidieron el viaje del señor Beeche a México fueron de salud y además el haber tenido pendiente la entrevista oficial con el señor Presidente de los Estados Unidos que hasta el momento de escribir la carta no se había verificado.

Tan pronto como tales detalles sean llenados, el señor Beeche se trasladará a la capital azteca.

Clerk Wanted. You're man who knows english perfectly and can use typewriter and has good general office experience wanted. Apply by letter W. L. Bennett & Co. Apartado 1191, San José, Costa Rica.

Muebles. Se venden muebles de sala, comedor y dormitorio en buen estado, a precios módicos. Pueden verse 125 varas al Este de la Inspección de Hacienda.—JAMES GUTIERREZ D.

¿Quiere Ud. hacer una compra que lo satisfaga? Visite la TIENDA DE CALIXTO MADRIGAL.

AL CERRAR LA EDICION

Importantes Noticias Extranjeras

WASHINGTON, 11.—El Secretario Daniels y el activo Secretario de Estado Davis, presenciaron una reunión del Comité Naval, dando su parecer sobre el plan propuesto de desarme. El Sr. Daniels dijo al Comité: El Presidente electo Harding pedirá conocer su parecer para pedir en las Conferencias de la Liga de Naciones el desarme autorizado por acta del Congreso en 1915.

Mientras las conferencias dicten el desarme general permanente, al gusto de todas las naciones, los Estados Unidos, dice Mr. Daniels, seguirá construyendo buques.

Mr. Davis, dijo que creía que Mr. Wilson presintió eso al avisar a la Liga de las Naciones que había tomado ya las disposiciones necesarias respecto al desarme. En conclusión, dijo que él no podía creer que el Presidente pretendiera reunir dicha conferencia porque sería un estorbo para la Administración Harding.

NEW YORK, 11.—Debido a la huelga varios vapores han tenido que regresar a sus fundaderos por serles imposible alzar carga.

PARIS, 11.—El gabinete francés considera seriamente el problema de dar trabajo a más

de 500,000 obreros que quedan sin trabajo. Al final del año pasado el número subía a más de 1,000,000. El gabinete considera el proyecto de que el Ministerio de Obras Públicas mande construir por su cuenta casas para los obreros.

WASHINGTON, 11.—El Presidente electo Harding, en un telegrama, dirigido anoche, a E. B. Mc. Sean, miembro del Comité inaugural, pide que las ceremonias de la toma de poder sean suprimidas.

Expresa el deseo de juramentarse y asumir sencillamente las responsabilidades de su alto cargo sin acompañamientos ni ceremonias que, por cierto, nunca le han llamado la atención.

Piensa que así podrá dar un ejemplo de economía de que habla en su Programa.

WASHINGTON, 11.—Despacho de la Oficina del Inalámbrico de Otawa, anuncia que un globo con varios oficiales cayó cerca de la fábrica de Messe, quedando ilesos todos los tripulantes. Recibirán éstos las más calurosas felicitaciones del Secretario Daniels. La nueva de su salvación fue recibida con inmenso regocijo.

ROTTERDAN, 12.—A pesar de los esfuerzos de las autoridades holandesas, grandes envíos de oro ruso, que se cree haber sido destinado para la propaganda contra los Estados Unidos, parece haber sido sacado de Holanda y despachado de contrabando para Nueva York. Se han encontrado huellas de ello en Suecia, Holanda y hasta los Estados Unidos.

LONDRES, 12.—El Gobierno austriaco ha anunciado a la Entente que está por terminar las negociaciones y que dentro de poco estará en condición de acuerdo con lo que ya se ha alcanzado oficialmente.

WASHINGTON, 12.—La inauguración del gobierno de Harding se verificará de un modo tan sencillo como nadie tiene recuerdo.

Parece que se han dado a los comités las órdenes del caso para que se suspendieran todos los preparativos.

PITTSBURG, 12.—Tres hombres armados han penetrado en una joyería y se han robado diamantes por un valor de \$ 25,000. Se escaparon en un automóvil. Antes habían obligado a Miss Ella Mundell a deslizarse debajo de un mostrador.

Ilustre viajero

Anoche tuvimos el gusto de recibir en nuestras oficinas al caballero don John F. Martin, quien sale para la República de Chile como Encargado de Negocios de los Estados Unidos. Nos es grato presentar nuestro saludo y le deseamos un feliz viaje.

Misa de Réquiem

Ha llegado a nuestra mesa de redacción la siguiente esquela entubada, que agradecemos:

«Joaquín Rodríguez y señora, Concepción Rivera y demás familia invitada a usted a la misa que en sufragio del alma de los que fueron Juan B. Rodríguez y María Manuela de Rodríguez se verificará en la Iglesia Parroquial a las 9 a. m. del viernes 14 del presente.

Su asistencia será motivo de gratitud para la familia.

San Juan de Tibás, enero 12 de 1921.

El par de esposos infortunados que trágicamente encontraron la muerte en San Juan cumplirán mañana días y por tal motivo es la misa. Paz a los restos de los muertos.

Si Ud. quiere vestir bien y económicamente, visite la TIENDA DE CALIXTO MADRIGAL.

Gran Realización!!

★ LA FAMA ★

Realizará durante el presente mes todos sus artículos para Señoras y Caballeros, con una rebaja de un 30 hasta un 50 por ciento. Es el más Grande Baratillo que ha habido y habrá en San José.

No olvide que puede comprar desde una vara de cinta hasta el más fino corte de seda.

Antes de hacer sus compras, vea mis Precios

C. HERRERO

Yo quiero ser aviador....

Yo quiero ser aviador.... En esta permanente obsesión de mi amigo Julián. Aparte de lo que leían en periódicos y revistas, la mayoría de los que no habían viajado por el exterior, apenas si tenían una imperfecta idea de los aeroplanos. El asunto era misterioso, sublime y de una atracción extraordinaria para las almas ansiosas de aventura, deseadas siempre de hacer frente a lo desconocido. Basas altas que miran a través de las nubes lo que los demás mortales no podrían jamás imaginar...

Un Retrato de Próspero Calderón

En una de las ventanas de la librería de los señores Sauter y Compañía, hemos tenido la ocasión de admirar un retrato del señor Obispo, Doctor don Juan Gaspar Stork, de gran memoria para Costa Rica, hecho al crayón por nuestro amigo don Próspero Calderón. Siempre que el acaso nos lleva frente a esa ventana, sentimos el deseo de contemplar esa obra maestra, y en cada examen descubrimos nuevos detalles de gran valor técnico que acusan un dominio absoluto del difícil arte del dibujo y del aún más difícil todavía, del dibujo fisiológico.

VERME-OL REMEDIO CONTRA LAS LOMBRICES SABE A YERBA BUENA BOTICA ORIENTAL

Depósito de Maderas EL COYLAR STRUCK & ALVARADO Calle Central Sur - Teléfono No. 539 - SAN JOSE, C. R.

ADOLFO CAÑAS CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA REPRESENTANTE DE:

G. AMSINCK & Co. Inc. COMMERCIAL UNION ASSURANCE Co. Ltd. LONDRES

Por las Agencias de Policía Las Mejores LOCIONES COTY - L'EFFLEUR - L'ORIGAN CHYPRE - L'OR - ROSE JACQUEMINOT

C. MARTIN Y Cia. Cerveza de malta alemana Quatro Patas Papel Sulphit - Vino del Rhin

Tren expreso Mañana saldrá para Limón un tren expreso, conduciendo a los señores miembros de la curia eclesiástica y otras personas, que van a recibir el cadáver de Monseñor Stork que llegará el domingo por la mañana.

Conato de incendio Antecede, a eso de las diez y media hubo un conato de incendio en el establecimiento denominado «La Bicicleta».

La Esmeralda Cubero Hnos. Surtido completo de Licores Extranjeros y del país. - Abarrotes, Confituras, Dulces y Repostería.

Dr. M. J. Zeledón Alvarado MEDICO-CIRUJANO Enfermedades Venéreas y de la sangre. Tratamiento por el Neosalvarsán, Hectina, Mercuro, - Metritin, Obastetrina, - Ginecológica, - Metritis, VACUNAS ANTIGONORRHEICAS

PRUEBE Usted el Aromático CAFE y el Exquisito CACAO de la acreditada FABRICA de Ricardo Dorado

Calendarios para Escritorio. - Almanques de todas clases LIBRERIA ESPAÑOLA TELEFONO 38, SAN JOSE - APARTADO 314, CARTAGO

LUIS CASTRO SABORIO ABOGADO Y NOTARIO Bufete del Licenciado don Gerardo Castro SAN JOSE, C. R.

Avisos Económicos

Juego de dormitorio de puro caoba, uno de los mejores en el país, se vende a precio de ganga. Tenga encargo de vender varios negocios muy productivos. Dos tractores usados y un carroton de viaje, con resortes, amplio, vendido a precios de verdadero barullo. Cinematógrafos DOS APARATOS USADOS que pueden probarse, funcionan perfectamente, se venden en \$ 500.00 y el otro en \$ 400.00.

CASA EN VENTA A 150 varas del Correo, se vende una casa para regular familia Dirijase al Apartado 774

NUEVA JOYERIA De Ocasión Para los comerciantes de San José y Provincias hay un gran surtido en Peinetas, Ganchos, Pendientes, etc., etc., todo de ULTIMA NOVEDAD a precios excepcionalmente baratos.

¡SALVESE del TRANZO! Bromoquinoides Combata estos primeros síntomas tomando Bromoquinoides Preparados por la BOTICA FRANCESA

Sección bibliográfica ALBERTO MASFERRE. - Pensamientos y Formas. Notas de Viaje. 128 páginas. Imprenta Alsina, 1921. 1 tomo en rústica, publicado por J. García Monge.

FLORINA CON EL MISMO CARACTER DE Mavis Azurea Eclat L'Origan Gloires de Paris Ideal Fleurs d'Amour Pompeia Quelque Fleurs Floramye etc., etc.

Zapateros montadores de clavado se necesitan cuatro, para obras de hombre y de señora. Los mejores precios de la República. AVENIDA DE LA PAZ & CIA. - Limón.

En el Barrio de Otoy se dan en varios lotes para jardinería o huertas. Se venden dos caballos aporados. Para informes, dirijirse al apartado 233.

La Persona que por error se llevó del 31 de diciembre el Teatro Nacional la noche del 1 de enero, un abrigo de señora de color gris, con una polverera Rijand y un pañuelo marcado Martha Hamilton, se servirá devolverlo inmediatamente al Hotel Washington.

Ami clientela y al público en general hago saber que he trasladado mi taller de la Tabacalera, 75 varas al Sur del Teatro America, adonde atenderé con el mayor de siempre las órdenes que se me confíen. - MARTIN FERRAT.

AVISO Se vende una fábrica pequeña de Fideos. - Para informes en la «Farmacia Moderna».

Vendo casa contra temblores, 300 varas al Sur de Merced. - Apartado 1158 u Hotel España.

Volanta de dos cuartos ruedas se desea comprar. Dirijir ofertas con precio, al apartado 454.

Aquilo un cuarto amueblado. Enténderse con Joaquín Montero h, 300 varas al Este de la Botica Astorga.

50.000-00 se solicitan. Excelentes garantías. Dirijase propuestas al apartado 516.

Casa contra temblores se vende. - Está situada en esta ciudad, lado Sur, muy cómoda, buen aire, suficiente terreno. Para informes, Apartado 315, San José.

Caldera Se vende una para hacer gas acetileno. - Informes con Joaquín Montero h.

2.000-00 doy al interés con buena hipoteca en esta ciudad. Informes en este Diario con Rubén Montero R.

50 libras de jabón americano para «Señoritas» por quince colones; sardinas americanas y españolas e hilo de 600 varas marca «Azul» para vender tiene Victoria M. Aguilar. - Ap. 671 Tel. 273 San José.

Gran notual Se vende un hermoso lote esquelero, punto céntrico y comercial, 100 varas al norte del Mercado. Para informes, 50 varas al Oeste de La Motocicleta. CARLOS SABATINI

Oportunidad Vendo varias propiedades en esta ciudad. - ANDRÉS SANDOVAL.

Por no necesitarse, SE VENDEN tapizado, un escritorio peralona con un sillón giratorio de escritorio, un escritorio ministro con dos sillones, cuatro confortables, una máquina de escribir «Smith» Premium su tipo y dos alfombras buenas. - De 7 a 9 p. m. a 4 p. m. - ALBERGIA DE CUBA.

Calendarios para Escritorio. - Almanques de todas clases LIBRERIA ESPAÑOLA TELEFONO 38, SAN JOSE - APARTADO 314, CARTAGO

LUIS CASTRO SABORIO ABOGADO Y NOTARIO Bufete del Licenciado don Gerardo Castro SAN JOSE, C. R.

